



Pièces	5 Pièces
Superficie	186 m²
Référence	7089932
Prix	2 190 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes Oxford :Situé dans le quartier d'Oxford, à proximité à pied des commodités,au sein d'une résidence récente avec piscine sur le toit et parc privé.Nous vous proposons à la vente cet appartement de 186 m² rénové avec une terrasse de 75 m² de plain-pied.Il se compose d'un double séjour avec salle à manger et cuisine ouverte, 3 chambres en suite avec dressings, une buanderie.Un studio de 23m² ainsi que 2 box fermés en sous-sol complètent le bien.« Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

Cannes Oxford :Located in the Oxford district, within walking distance of all amenities,in a recent residence with rooftop pool and private park.We offer for sale this 186 m² renovated apartment with a 75 m² terrace on the ground floor.It comprises a double living room with dining room and open kitchen, 3 en suite bedrooms with dressing rooms, a laundry room.A 23m² studio and 2 closed basement storage rooms complete the property."Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr "

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

